



▲各部門の最優秀賞作品。どれも色鮮やかで素敵です

4 28 シビックガーデンコンテスト 表彰式 まち全体を華やかに

市役所で、市民の皆さんと協働の気持ちで緑や花を飾り、まち全体がシビックガーデン(市民の庭)となることを目指したシビックガーデンコンテストの表彰式が行われました。

マスター(家庭緑花)の部で最優秀賞を受賞した鈴木ふみ枝さんは「冬の寒さが厳しかったので、4月に花が咲くか心配でした。花壇のお世話をしていると、地域の方が声を掛けてくださり、それが励みになります」と受賞の喜びを話しました。

上 今年29の個人・団体から応募がありました
下 コンテスト参加者らによる寄せ植え作りを開催

5 12 桃陵高校戴帽式 看護の道への決意を新たに

桃陵高校で、学校での基礎的な教育を終えた3年生が、病院での本格的な専門教育を始める前にナースキャップを授かる戴帽式が行われました。37人の生徒は、彦坂永利子校長から一人ずつ純白のナースキャップを受け取った後、ロウソクを持ち、



▲ナイチンゲール誓詞の唱和を行う生徒ら

静かに会場を一巡。看護師としての心構えをうたった「ナイチンゲール誓詞」の唱和を行い、看護師としての責任と誓いを新たにしました。

4 28 市職員が至学館大学で出前講座 若者への選挙啓発

至学館大学で、学生を対象にした選挙啓発講座が行われました。講座では、市職員が選挙の基礎知識や選挙をめぐる課題などを説明。さらに、学生の提案をもとに本年度の参議院議員通常選挙において知多管内で初めて行われる移動期日前投票所の運営に関する業務の説明も行われました。最後には模擬投票を実施し、学生らは当日の運営や投票に備えました。



▲模擬投票を実施し、実際の選挙の様子を再現

4 23・24 第46回 大倉公園つつじまつり 3年ぶりの開催に歓喜

大倉公園と桃山公園で、新型コロナの影響により2年連続で中止されていた大倉公園つつじまつりが開催されました。

恒例の親子で描く写生大会やステージパフォーマンスのほか、プロラグビーチームの豊田自動織機シャトルス愛知の選手から教わるラグビー体験など、多くのブースが立ち並び、赤・白・ピンクと色とりどりのツツジに包まれた会場は多くの来場者でにぎわいました。



上 ラグビーを体験する子ども
下 大府ばやし・小唄保存会によるステージパフォーマンス

▲きれいに咲くツツジを描く親子

4 20 ウクライナ避難民に向けて 日本語教室を開催 生活するために日本語を学ぶ

市役所で、ウクライナ避難民に向けた国際交流協会による日本語教室が開催されました。避難された方は買い物に行っても日本語が読めず困っていたとのこと、教室では数字の読み方や野菜などの日本語を学びました。参加者は「親戚や友達はまだウクライナにいて心配です」と心境を吐露。日本語教室について「生活するために頑張っ



▲熱心に日本語を学ぶウクライナ避難民

て覚えたいです」と話しました。

4 17 市広報大使・水野紗希さんによる バイオリン演奏会 親子でバイオリンの音色を堪能

東山児童老人福祉センターで、市広報大使の水野紗希さんによるバイオリン演奏会が行われました。同センターは4月1日から特定非営利活動法人みらいっこによる指定管理が始まり、今後バイオリン教室や演奏会など、バイオリンを通じたイベント



▲約70人の観客の前で演奏する水野さん

を数多く予定しています。この日は、水野紗希さんによる演奏会を開催。水野さんは、市公式イメージ曲などを披露し、観客を魅了しました。



#セレクトナガーデン #サクラソウ開花



#すわるアート設置場所からの景色 #リアル投稿



#収穫開始 #好きなタマネギ料理は何ですか



#川池公園とツツジ



#歴史民俗資料館のガラス面に写るツツジ



#大倉公園とツツジ #ツツジ満開

